

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt  
Stadträtin Kristina Frank  
Stadtrat Dr. Alexander Dietrich

## **ANTRAG**

12.05.2015

### **Erweiterungsbau für die Grundschule an der Hanselmannstraße – Hochbunker an der Schleißheimer Straße 281 rasch umbauen!**

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Der Hochbunker an der Schleißheimer Straße 281 wird umgehend gemäß den vom Baureferat im November 2014 festgestellten Maßnahmen für die Nutzung als Unterrichtsgebäude / Hort umgebaut.
2. Der Widerspruch zwischen sowohl der Beantwortung des CSU-Antrages am 27.03.2015 als auch des SZ-Artikels vom 09.04.2014 mit den negativen Aussagen des Stadtschulrates und der positiven Stellungnahme des Baureferates vom November 2014 wird hinsichtlich der Machbarkeit des Umbaus aufgeklärt.

#### **Begründung:**

Mit Antrag vom 09.12.2014 hat die CSU-Stadtratsfraktion die Prüfung des Ausbaus und der Nutzung des Hochbunkers Schleißheimerstr. 281 für einen Hort an der Grundschule Hanselmannstraße beantragt. Bei der Beantwortung durch den Stadtschulrat am 27.03.2015 wurde ausgeführt, dass vor allem aus technischen Gründen der Umbau nicht darstellbar sei. Dies wurde auch in einem Presseartikel wiederholt.

Demgegenüber liegt jetzt ein Gutachten des Baureferates, das vom Kommunalreferat mit einer Machbarkeitsstudie beauftragt worden war, vor, das einen Umbau und die Nutzung für Schule und Hort durchaus für machbar hält. Neben dem Einbau zusätzlicher Fensteröffnungen für die Aufenthaltsräume ist demnach vor allem der Bau einer außenliegenden Treppenanlage mit Aufzug möglich und notwendig, um die geforderten Ansprüche zu erfüllen.

Deshalb soll der machbare Umbau sehr zügig durchgeführt werden, damit die Raumnot an der Grundschule an der Hanselmannstraße endlich gelindert wird.

Dies wäre ein Zwischenschritt, bis der notwendige und geplante Erweiterungsbau in mehreren Jahren in Betrieb gehen könnte.

Auch nach Fertigstellung des Erweiterungsbaus wird es für den Hochbunker zahlreiche Nutzungsmöglichkeiten im Rahmen der Ganztagschule / Mittagsbetreuung geben.

Beatrix Burkhardt, Stadträtin

Kristina Frank, Stadträtin

Dr. Alexander Dietrich, Stadtrat